



DR. OLIVER BECHTLER

Dr. Oliver Bechtler (Jahrgang 1970) ist Gründer und Impulsgeber der Unternehmen der IWG-Gruppe und des MEDZENTRUM-Netzwerks sowie der Kanzlei HFBP Rechtsanwälte und Notar. Er ist verantwortlich für die juristische Begleitung ausgewählter Projekte.

Nach der Ausbildung zum Finanzassistenten und Versicherungskaufmann schlägt der gebürtige Badener die juristische Laufbahn ein und studiert unter anderem in Heidelberg. Auf ein kurzes Intermezzo als Angestellter folgt die Selbständigkeit: zusammen mit seinem Cousin Alexander Bechtler und Rechtsanwalt Michael Fritz gründet er eine Kanzlei, der Kern der HFBP ist gelegt. Als Fachanwalt für Medizinrecht berät Dr. Oliver Bechtler die IWG, ihre Kunden sowie Verantwortliche aus dem ambulanten und stationären Gesundheitssektor beim Ausbau von Versorgungsstrukturen.

„Die Umsetzung eines Ärzte- und Gesundheitshauses erfordert interdisziplinäre und anwaltlich spezialisierte fachübergreifende Kompetenzen. Die IWG hat diese in der Unternehmensgruppe und in Kooperation mit der Kanzlei HFBP und weiteren Netzwerkpartnern. Damit ist MEDZENTRUM deutschlandweit in der Lage, Gesundheitsversorgung zu schaffen, zu optimieren und zu erhalten. MEDZENTRUM Ärzte- und Gesundheitszentren sind skalierbar, weil genau diese Fähigkeiten verfügbar gemacht wurden.“

Dr. Oliver Bechtler in drei Worten:

#kritisch #lösungsorientiert #innovativ